



Klickitat County Emergency Management 9-1-1/Dispatch

199 Industrial Way, Goldendale, WA 98620
(509) 773-4545
Fax (509) 773-0362
emergencymanagement@klickitatcounty.org



Comunicado de Prensa

Para publicación inmediata:

Sábado 21, 2020, 2:00 PM

Tercer y Cuarto caso de Coronavirus 19 confirmado en el Condado de Klickitat

El Condado de Klickitat- Hoy, en el Comando Unificado con el Departamento de Salud Pública del Condado de Klickitat confirmó los casos tercero y cuarto del Nuevo Coronavirus 2019 (COVID-19). Ambos casos son un potencial de propagación comunitaria en la región central del Condado de Klickitat. Si usted presenta síntomas de COVID-19, incluyendo fiebre de 100.4+, tos o falta de aliento, comuníquese con su proveedor de atención médica o la línea de ayuda de enfermería de KVH proporcionado abajo de la página. El Centro de Operaciones de Emergencia del Condado de Klickitat junto con el Departamento de Salud del Condado de Klickitat está trabajando con el Departamento de Salud del Estado de Washington, los Proveedores Médicos Locales y el Manejo de Emergencias para identificar y contactar a todos aquellos que puedan haber tenido contacto con los casos confirmados. Estos individuales serán monitoreados por fiebre y síntomas respiratorios. Los recursos disponibles dentro del Condado de Klickitat incluyen instrumentos de detección del Hospital Skyline disponible en su sitio web en <https://myskylinehealth.org/> y la Línea de ayuda de enfermería de KVH que está actualmente en funcionamiento, puede comunicarse con ellos llamando al (509) 773-4029.

¿Cómo pueden las personas protegerse a sí mismas y a los demás?

Lo más importante que puede hacer es mantener su distanciamiento social. El distanciamiento social significa permanecer fuera de los grupos, evitar reuniones masivas y mantenerse a 6 pies o más de los demás si es posible. **Quédese en casa si tiene alguno de los siguientes síntomas:** temperatura de 100.4 grados F (o más) o tos o falta de aire. Lávese las manos con frecuencia con agua y jabón durante al menos 20 segundos. Evite el contacto cercano (6 pies) con personas enfermas. Limpie y desinfecte objetos y superficies alrededor de su casa y negocio.

¿Qué puedo hacer para ayudar?

TODOS en el Condado de Klickitat necesitan ser responsables de su propia salud y mantenerse informados. Si todos son diligentes y responsables, ayudará a responder a esta amenaza emergente de salud pública en el condado de Klickitat. Todos debemos hacer nuestra parte y no hacer suposiciones discriminando, difundiendo información errónea / rumores, o acosando a individuos, familias y comunidades. Sea diligente con el distanciamiento social. Lava tus manos. **Quédese en casa si tiene alguno de los siguientes síntomas:** temperatura de 100.4 grados F (o más) o tos o falta de aire.

¿Qué debo hacer si creo que tengo Coronavirus?

Debe quedarse en casa, restringir sus actividades fuera de su hogar, EXCEPTO para obtener atención médica. Marque el 911 si tiene una emergencia. Llame con anticipación antes de visitar a su médico, al hospital o al departamento de emergencias y dígales que sospecha que tiene COVID-19. NO vaya a trabajar ni a áreas públicas. Evite el uso de transporte compartido si es posible. Lava tus manos. Cubra sus toses y estornudos.

Para más información sobre el Nuevo Coronavirus

Esta es una situación emergente con información que evoluciona rápidamente. Se realizarán actualizaciones a medida que surja nueva información en el sitio web del DOH. El Departamento de Salud del Estado de Washington ha establecido un centro de llamadas para responder las preguntas del público. Si tiene preguntas sobre lo que está sucediendo en el estado de Washington, cómo se propaga el virus y qué hacer si tiene síntomas, llame al 1-800-525-0127 y presione #.

Regístrese para recibir notificaciones de emergencia a través de nuestro sitio web Departamento de Manejo de Emergencias del Condado de Klickitat
<https://www.klickitatcounty.org/249/Emergency-Management>

Prepárese para los desastres - Infórmese - Planifique con anticipación
www.klickitatcounty.org/986/Emergency-Preparedness